
平成 28年 5月 25日 

メディアスエフエム番組審議会事務局 

 

メディアスエフエム第 53回番組審議会 議事録 

 

１．開催日時 

平成 28年 5月 25日(水）16時 00分から 17時 00分 

 

２．開催場所 

知多メディアスネットワーク㈱ 3階 すいせん東 

 

３．出席者 ※敬称略、五十音順 

委員）加藤 龍子、関 雅夫、寺島 賀子、林 繁八 

以上 4名 

事務局）加藤 誠（代表取締役社長） 

中西 満（取締役常務） 

山川 剣（メディア事業部副部長） 

鈴木 隆仁（メディア事業部） 

 

４．議事内容 

（１）挨拶・・・事務局 

  ・代表取締役社長 加藤 誠 

 

（２）報告事項・・・事務局 

・実施報告：第 5回のど自慢大会公開収録、春の交通安全運動キャンペーン 

・活動予定：お口と体の健康イベント、高校野球実況生中継 

      太田川ホットサマーガーデン公開放送、収録 

 

（３）番組について審議・・・委員 

  ・ちたまるモーニング!（2016年 4月 21日放送分 出演：坂裕子さん） 

 

（４）審議会のお礼とまとめ・・・事務局 

    ・取締役常務 中西 満 

 

 



５．審議内容 

（１）番組審議  

「ちたまるモーニング!（2016年 4月 21日放送分 出演：坂裕子さん）」 

  

林委員／若干噛んだ箇所が見られたが歯切れがよく聞きやすい。 

    ちたまる雑学のコーナーは”へー”と感じる情報が多く興味深く聞いていた。 

   その他にも「ちたまるテレフォン」や「M列車で行こう」など、 

   話題が豊富でリスナーの為になる情報が多い。 

    放送エリアだけでなく、知多半島の幅広い地区の情報を流していているのも良い。 

加藤委員／番組構成からすると朝は通勤で聴いている人が多いと思うので、交通情報が 

定期的に入っているのはありがたい。聚楽園の大仏の情報を取り上げた 

コーナーは懐かしさを感じながら聴いた。 

こうした過去の出来事を紹介してくれるのはうれしい。 

また過去の歴史があって今がある事を改めて思い出させてくれるし、 

知らない人にとってはとても貴重な情報だと感じた。 

寺島委員／とても歯切れがよくて聞きやすかった。 

     番組内で様々な情報が流れ飽きずに聞いていることができた。 

     災害の話題の際に活断層の話などが取り上げられたが、こうした話をする事で 

改めてハザードマップを見るきっかけになるのでは？と感じた。 

関さん ／”ちたまる雑学”と言うコーナー名があったが、内容が為になるものだったので、 

雑学という言葉の使い方は間違っているのでは？と感じた。雑学よりも「豆知 

識」の方が本来の意味に近い。 

     輝けカラオケチャンピオンのコーナーは、突然、素人の演歌が流れるので 

違和感を感じた。もっとコーナー前の音楽も含めて自然な流れの方が良い。 

林委員 ／１人でトークする番組が多いが、２人のトークする番組がもっとあっても 

よいのでは？ 

寺島委員／朝の番組はメンバーが個性豊かなので、それぞれの個性が出るコーナーが 

あると良い。 

事務局 ／金曜日は 2人でトークする生放送番組があります。また各パーソナリティの 

個性はフリートークで発揮しています。また、噛むことが減るよう継続的に指 

導していきます。 

 

 

 

以上 

文責：メディア事業部 鈴木 隆仁 


